

McLaren W1: Alle schon weg

Alle geplanten 399 Exemplare sind schon an Kunden vergeben, die sich über einen der beeindruckendsten Supersportwagen freuen dürfen: den McLaren W1. Er kombiniert einen 928 PS (683 kW) starken V8 mit einem 255 kW (347 PS) leistenden Elektromotor. Mit seiner Systemleistung von 1275 PS (938 kW) und einem maximalen Drehmoment von 1340 Newtonmetern sowie einem Leistungsgewicht von 911 PS pro Tonne beschleunigt der W1 in 2,7 Sekunden von null auf 100 km/h. Nach weiteren 3,1 Sekunden ist Tempo 200 erreicht. Bis 300 km/h vergehen insgesamt keine 13 Sekunden. Bei 350 km/h setzt die Elektronik der Höchstgeschwindigkeit ein Ende.

Pedale, Lenkrad und andere primäre Bedienelemente sind beweglich, um den Fahrer bestmöglich im Cockpit zu positionieren. Der mit Formel-1-Technik vollgepackte Sportwagen mit Acht-Gang-Getriebe und elektrischem Rückwärtsgang sowie neuem hydraulisch-elektronischen Differenzial kostet rund 2,2 Millionen Euro. (aum)

Bilder zum Artikel



McLaren W1.

Foto: Autoren-Union Mobilität/McLaren



McLaren W1.

Foto: Autoren-Union Mobilität/McLaren



McLaren W1.

Foto: Autoren-Union Mobilität/McLaren



McLaren W1.

Foto: Autoren-Union Mobilität/McLaren



McLaren W1.

Foto: Autoren-Union Mobilität/McLaren



McLaren W1.

Foto: Autoren-Union Mobilität/McLaren



McLaren W1.

Foto: Autoren-Union Mobilität/McLaren



McLaren W1.

Foto: Autoren-Union Mobilität/McLaren



McLaren W1.

Foto: Autoren-Union Mobilität/McLaren



McLaren W1.

Foto: Autoren-Union Mobilität/McLaren



McLaren W1.

Foto: Autoren-Union Mobilität/McLaren
